

d'avoir peur de la mort, et de redouter la douleur atroce de ce dernier déchirement qui nous fait changer de vie.

— Le Congrès de Cologne s'est achevé en grande paix et au milieu de manifestations qui auront dû réjouir l'âme du cardinal Vannutelli. L'explosion de foi des populations rhénanes a été tel qu'elle a entraîné le gouvernement impérial lui-même. C'est pour ce motif que le baron de Schorlemer-Liser, qui s'était, sous un prétexte honnête, éloigné de Cologne pendant les fêtes, est revenu dans la capitale de son gouvernement pour faire une visite de courtoisie au cardinal légat. On peut donc dire que tout s'est admirablement bien passé et que ces assises eucharistiques laisseront un souvenir durable dans ces populations si chrétiennes.

— Il y a quelques jours on vient de placer dans sa niche, à Saint-Pierre, la statue de Saint-Antoine Zaccaria, fondateur des Barnabites. Elle se trouve à la partie gauche de la grande nef, au-dessus de la statue de saint Ignace et fait face à la statue de saint Jean-Baptiste de la Salle. La statue mesure 5,60 de hauteur et son poids est de 16 tonnes. Elle est placée sur un socle de *bardiglio* (marbre gris) sur lesquels se lisent ces mots : *S. Antonius M. Zaccaria Congregationis CC. RR. S. Pauli Fundator.* Le travail de mise en place ne s'est point fait sans difficulté; commencé à 9 heures du matin il n'a été terminé qu'à 4 heures et demie du soir.

— Les Jésuites font en ce moment une grande histoire de leur ordre, et le R. P. Tacchi-Venturi a présenté le 2 août au Souverain-Pontife le premier volume richement relié, (il y en aura quatre ou cinq) de l'histoire des Jésuites en Italie. D'autres Pères s'occupent de l'histoire de l'ordre en France, Allemagne, Angleterre et Espagne. Quand cette histoire sera complète, on en fera un résumé à l'usage du public studieux, qui pourrait difficilement se servir de cet ouvrage qui sera écrit en cinq

langues différentes développé. Un paneau-Joly avait été les Jésuites contre pression, et presque enlever à l'historien Jésuites se mettre besoin que de la v

CO

**E**N date du Excellen un comm de porter officielle de tout le diocèse. le pape glorieusem gué apostolique au indulgence plénier mode de suffrage l'autre sexe, qui, à fois — durant le doit s'ouvrir à Qué naires de la confes métropolitaine de Canada, et y pri D'ailleurs, nous pr tolique, tel qu'il a frères aimeront à l de nos lecteurs q n'ont qu'à s'en tent